

TAUX MOYEN DES PERSONNES AYANT DES OCCUPATIONS, AU
TOTAL DE LA POPULATION, PAR PROVINCES.

	1891.	1881.
Colombie Anglaise.....	49·7	36·5
Manitoba	36·6	35·2
Nouveau-Brunswick.....	34·1	33·1
Nouvelle-Ecosse	34·5	32·1
Ontario	35·5	32·2
Ile du Prince-Edouard	33·3	31·3
Québec	32·0	31·0
Canada.....	34·5	32·1

274. Les provinces qui montrent les plus fortes augmentations relativement au nombre des personnes ayant des occupations, sont la Colombie Anglaise, la Nouvelle-Ecosse et Ontario.

275. Par chaque 1,000 de la population du Canada, à partir de l'âge de 10 ans et en montant, 455·4 personnes sont entrées, comme ayant des occupations définies. Ci-suit une comparaison entre l'Angleterre, les Galles et le Canada :—

Pays.	Par 1,000.	Classe professionnelle.	Classe domestique et personnelle.	Classe commerciale.	Classe agricole.	Classe industrielle.
Canada.....	455·4	17·4	67·5	51·2	217·0	88·0
Angleterre et Galles.....	584·9	42·2	86·2	63·5	60·6	332·6
Etats-Unis, 1881.....	473·1	110·8		49·0	209·0	104·3

La comparaison entre le Canada et l'Irlande a été faite d'après la base de la population totale de tous les âges ; les rapports de l'Irlande ne donnent pas la division des enfants au-dessous de 10 ans relativement aux occupations.

Pays.	Par 1,000, tous âges.	Classe professionnelle.	Classe domestique.	Classe commerciale.	Classe agricole.	Classe industrielle.
Canada.....	345·3	13·1	51·0	38·6	164·6	66·7
Irlande	456·1	45·5	54·2	17·7	199·1	139·5
Victoria (Australie).....	433·1	26·0	50	86·3	108·7	147·0